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本报讯 自项城市委、 市政府对供
销社提出发展物流配送网络建设要求

以来，连日来，项城市供销合作社党组
高度重视，积极行动，多次召开党组专
题会议、全系统基层社主任会议，安排
部署供销社物流配送网络体系建设工

作，努力打造项城市农村物流配送新模
式，目前已初见成效。

项城市供销合作社通过对各镇镇

级农资供应网点、 生活用品销售网点、
老旧闲置门店、仓储等原有的基层网点
进行升级改造， 已在全市 13 个镇各建
成 1 个镇级物流配送综合服务站，在不
影响供销社传统业务正常开展的情况

下，改变了基层供销社门面房一租了之
的旧面貌，拓展了新的为农服务领域。

为打破以往各个乡镇快递公司独

自经营、各自为战的弊病，降低物流成
本，提高物流配送效率，项城市鼓励部
分乡镇物流配送综合服务站开展快递

收寄业务。 如官会、郑郭等物流配送综
合服务站已联合申通、圆通、菜鸟等多
家快递公司，开展了快递收寄业务。

下一步， 项城市供销社将深入调
研，实现全市镇、村基层网点基本全覆
盖，为服务“三农”工作，助力乡村振兴，
巩固脱贫攻坚成果作出更大贡献。
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本报讯 12 月 29 日， 学习贯彻党
的二十大精神周口市委宣讲团市城

乡一体化示范区专场报告会举行，市
委宣讲团成员赵振然作宣讲报告。示
范区管委会副主任王磊主持报告会。

报告会上，赵振然以《深入学习宣
传贯彻党的二十大精神为全面建设社

会主义现代化国家贡献周口力量》为
主题，从“深刻领会把握党的二十大的
主题和主要成果”“深刻领会把握过去
五年的工作和新时代十年的伟大变

革”“深刻领会把握马克思主义中国化

时代化的新境界”“深刻领会把握新时
代新征程中国共产党的使命任务”“深
刻领会把握全面建设社会主义现代化

国家的目标任务”“深刻领会把握深入
推进新时代党的建设新的伟大工程”
“深刻领会把握团结奋斗的时代要求”
7 个方面对党的二十大精神进行了系
统解读和深入阐释。 与会人员认真倾
听，仔细记录，大家一致认为，报告主
题鲜明、内涵丰富，重点突出、阐释透
彻， 具有很高的政策理论性和实践指
导性， 对深入学习贯彻党的二十大精
神具有重要指导意义。

就进一步做好党的二十大精神学

习宣传贯彻工作， 宣讲报告会强调，要
提升政治站位，把学习宣传贯彻党的二
十大精神作为当前和今后一个时期的

首要政治任务，按照宣讲方案，精心组
织实施，切实把党的二十大精神宣讲工
作落实落细。 要把准把牢导向，紧密结
合全面建设社会主义现代化示范区面

临的新形势、新任务、新挑战，引领广大
党员干部矢志践行党的使命任务。要提
升工作实效， 及时总结宣讲中务实管
用、行之有效的做法和经验，锻造更多
优质宣讲品牌，让干部群众有更多获得
感，切实把党的二十大精神转化为推动
示范区高质量发展的生动实践。 ②15
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□记者 苑美丽

本报讯 12 月 29 日下午， 政协周
口市五届一次会议新闻发布会举行 ，
政协周口市五届一次会议大会秘书

长、 新闻发言人程维峥向市属新闻媒
体通报市政协五届一次会议会期 、议
程、日程、大会秘书处机构设置等相关
内容。

据了解， 中国人民政治协商会议
周口市第五届委员会第一次会议定于

2023 年 1 月 3 日至 6 日在周口召开。
会议的议程为 ： 听取和学习市

委张建慧书记讲话 ； 听取并审议政
协第四届周口市委员会常务委员会

工作报告 ； 听取并审议政协第四届
周口市委员会常务委员会提案工作

报告 ； 列席周口市第五届人民代表

大会第一次会议 ， 听取并讨论政府
工作报告及其他有关报告 ； 选举政
协第五届周口市委员会主席 、 副主
席 、秘书长和常务委员 ；审议通过政
协第五届周口市委员会第一次会议

提案审查委员会关于政协五届一次

会议提案审查情况的报告 ； 审议通
过政协第五届周口市委员会第一次

会议的各项决议 。

在中共周口市委的领导下，根据政
协章程规定， 五届一次会议由政协周
口市第五届委员会主席团主持， 主席
会议成员轮流主持大会。 根据工作需
要， 设大会秘书长 1 人， 副秘书长 12
人，协助秘书长工作。 大会秘书处下设
6 个小组，分别承担会议的各项服务工
作。 会议采取视频会议并设主、分会场
的形式举行。

□记者 刘昂

本报讯 12 月 28 日 ，市四届人大
常委会第四十二次会议召开 。 会议
审议表决了 《周口市人民代表大会
常务委员会关于召开周口市第五

届人民代表大会第一次会议的决

定 》 ，决定 ：周口市第五届人民代表
大会第一次会议于 2023 年 1 月 4
日举行 。

据了解 ，市五届人大一次会议正
式会期 4 天 ，将采取视频会议形式召
开 ，在市中心城区行政中心综合楼设
主会场 ，在市委党校和各县 （市 、区 ）

设分会场 。 会议的建议议程有七项 ：
一是审议周口市人民政府工作报告 ；
二是审查和批准周口市 2022 年国民
经济和社会发展计划执行情况与

2023 年计划 （草案 ） 的报告 ， 批准
2023 年国民经济和社会发展计划；三
是审查和批准周口市 2022 年财政预

算执行情况与 2023 年财政预算 （草
案 ）的报告 ，批准 2023 年市级预算 ；
四是审议周口市人大常委会工作报

告 ；五是审议周口市中级人民法院工
作报告 ；六是审议周口市人民检察院
工作报告 ； 七是选举与决定任命事
项。 ②15

市五届人大一次会议将于明年 1月 4日举行

政协周口市五届一次会议举行新闻发布会

□记者 陈永团 文/图

本报讯 12 月 28 日， 历时两年的
建设， 由在汉央企中交二航局承建的
沙颍河航道升级改造项目重要子项沈

丘东环路桥移交通车。通车后，跨越沙
颍河南北两岸的时间将由 50 分钟缩
短至 2 分钟，为当地交通有效减压。同
时提升了航道整体通航高度， 对新建
沈丘航运枢纽蓄水通航奠定了基础。

沈丘东环路桥设计为双向六车

道，全长 1230 米，主道宽 33 米，桥跨
110 米， 主桥采用预应力钢筋混凝土
连续梁桥结构，道路宽阔平坦。相对于
旧桥而言， 桥下通航净空高度由原来
3 米抬高至 7 米， 将极大改善沙颍河
通航环境。

据中交二航局沙颍河项目负责

人任占强介绍 ，旧桥拆除时 ，为避
免建筑垃圾和扬尘对周边居民带

来污染 ， 项目部舍弃传统炸桥方

案 ，采用架桥机进行上部结构 T 梁
拆除 ，将旧桥拆除的技术难度和安
全风险降到最低 ， 实现环保施工
“零污染 ”。

据悉， 沙颍河项目地处河南省周

口市境内，是河南省水运“1 号工程”，
由周口市政府和中交二航局共同投资

建设。航道全长 89.4千米，航道宽度为
50米，通航等级由Ⅴ级提升至Ⅳ级，单
向年通过能力最高达 1646万吨。 ②15

沈丘东环路桥建成通车

沈丘东环路桥通车现场

范集供销社物流配送综合服务站


